
 Interrogazione n. 1369
presentata in data 18 settembre 2013
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Insorgenza di casi di neuroblastoma pediatrico in una ristretta area del territo-
rio regionale”
a risposta orale urgente

Accertato che sull’intero territorio nazionale vengono diagnosticati circa 120 casi/anno
di neuroblastoma pediatrico, con una incidenza complessiva di 8-10 casi/anno per milione
di bambini fino a 15 anni di età, con una diffusione poco comune in bambini di età superiore
ai 10 anni (fonte Associazione Italiana per la Ricerca sul Cancro);

Atteso che nell’arco temporale di un anno, nei soli comuni di Appignano, Montecassiano
e Recanati, tra loro contigui, sono stati diagnosticati 3 casi di neuroblastoma pediatrico, dei
quali purtroppo due deceduti nel corso dell’anno 2012;

Informato che il Sindaco di Appignano avrebbe inoltrato all’ARPAM una specifica
richiesta di indagine in merito alla questione

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se i numero dei casi di neuroblastoma pediatrico accertati nel territorio sopraccitato non

sia eccessivo rispetto ai dati statistici relativi alla diffusione di questo specifico tumore;
2) se esista una dato aggiornato sulla diffusione del neuroblastoma pediatrico sull’intero

territorio regionale e, nel caso,  a quanti casi/anno questa ammonti;
3) quali esiti abbia avuto la richiesta avanzata all’ARPAM dal Sindaco di Appignano;
4) nel caso in cui la diffusione di questa patologia, sull’intero territorio regionale o su aree

particolari e circoscritte quali quella succitata, risultasse eccessiva rispetto al dato
statistico nazionale quali interventi la Regione intenda realizzare per monitorare e, se
possibile, prevenire questi eventi.


